

Bedienungsanleitung:

1. Packen Sie das Paraffinbad aus und stellen Sie es auf eine stabile Fläche.
2. Nehmen Sie den Deckel ab und füllen Sie den Behälter mit dem Paraffin bis zur Markierung „MAX“ auf. Schließen Sie den Deckel.
3. Schließen Sie das Gerät an das Stromnetz und schalten Sie das Gerät an „I“, um das Paraffin zu erhitzen.
4. Nach einigen Behandlungen sinkt der Stand des Paraffins auf die Marke „MIN“. In diesem Fall füllen Sie das Paraffin auf. Stellen Sie sicher, dass sich die Menge des Paraffins immer zwischen den Marken „MIN“ und „MAX“ bewegt.
5. Während des Schmelzvorganges kontrollieren Sie den Zustand des Paraffins und geben Sie zusätzliche Stücke des Paraffins, wenn notwendig, dazu.
6. Testen Sie die Temperatur des Paraffins auf einer kleinen Hautpartie.
7. Wenn die Temperatur des Paraffins noch zu hoch ist, lassen Sie es etwas abkühlen.
8. Jetzt können Sie mit der Behandlung beginnen.
9. Unterbrechen Sie die Behandlung, wenn den Stand des Paraffins unter die Marke „MIN“ sinkt.
10. Das gebrauchte Paraffin nicht weiter benutzen.

SICHERHEITSHINWEISE:

- Stellen Sie sicher, dass die Netzspannung der Nennspannung des Geräts entspricht.
- **WARNUNG:** Das Gerät nicht in der Nähe einer Badewanne oder anderen mit Wasser gefüllten Behältern benutzen.
- Das Gerät nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten tauchen.
- Den Betrieb des Geräts unverzüglich einstellen, wenn das Gehäuse oder das Kabel beschädigt sind.
- Lassen sie das Gerät nicht unbeaufsichtigt, während es angeschaltet oder an den Netzstrom angeschlossen ist.
- Das Gerät darf nicht von Kindern sowie von Personen mit reduzierten psychischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten benutzt werden.
- Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen.
- Reinigung und Benutzer-Wartung dürfen nicht durch Kinder durchgeführt werden.
- Nach dem Gebrauch sofort den Netzstecker ziehen. Das Gerät vor dem Verstauen abkühlen lassen.
- Platzieren Sie keine entflammaren Gegenstände in das / neben dem Gerät.
- Fassen Sie das Heizelement nicht an.
- Achten Sie darauf, dass die Menge des Paraffins nicht unter die Marke „MIN“ sinkt oder über die Marke „MAX“ steigt.

PFLEGE:

Nach allen 100 Behandlungen muss das Paraffinbad komplett gereinigt werden und die Paraffinfüllung komplett ausgetauscht werden:

- Nach einer Behandlung schalten Sie das Gerät aus und lassen Sie das Paraffin in dem Gerät bis zum vollständigen Hartwerden.
- Schalten Sie das Gerät für wenige Minuten ein, damit eine dünne Schicht entlang der Seitenwände geschmolzen ist.
- Kippen Sie vorsichtig das Paraffin aus dem Behälter auf eine vorbereitete Folie oder Papier aus.
- Entfernen Sie die Paraffinreste und wischen Sie die Innen- und Außenseite des Geräts mit einem feuchten weichen Tuch.

WICHTIG:

Benutzen Sie das Gerät ausschließlich so, wie es in dieser Bedienungsanleitung beschrieben ist. Wir haften nicht für die Schaden, die aufgrund der Nichtbeachtung der Sicherheitshinweisen entstanden sind.

Technische Daten:

220-240Volt
50-60Hz
265Watt

Hersteller:

Hübert & Krieger GmbH
Werkzeugstraße 14
58093 Hagen
Deutschland

Lieferant für CZ und SK:

Detail – Hair style s.r.o.
Třebíčská 1678/60
594 01 Velké Meziříčí
+420 566 440 099
+421 221 201 099

www.svetkadernictvi.cz
www.svetkadernictva.sk
www.hairzone.eu



Paraffin Heater
Item Number: 12206
Mod. YM-8006



User Manual:

1. Unpack the paraffin heater and put it on a stabil surface.
2. Take off the lid, unpack the paraffin and put it into the heater.
3. Plug the appliance in mains, close the lid and adjust the temperature button to "1" to melt the paraffin.
4. After several treatments the quantity of paraffin will drop to "MIN". In this case please put more paraffin till the mark "MAX". Please be sure that the level always keeps between "MIN" and "MAX".
5. While the paraffin is melting please control it and put more paraffin if requested.
6. Test the temperature of the paraffin on a small skin area.
7. If the temperature is still too high let it get colder.
8. Now you can start with the treatment.
9. Please stop the treatment if the level of the paraffin is lower than the mark "MIN".
10. Do not use applied paraffin again.

SAFETY PRECAUTIONS:

- Please make sure that the rated voltage of the appliance corresponds to mains voltage.
- **WARNING:** Do not use this appliance near washbasin or any other container with water.
- Do not immerse the appliance in water or any other liquid.
- Always inspect the appliance and the cord before use for noticeable signs of damage. Do not use if damaged.
- Do not leave the unit unattended while turned on or plugged in.
- This appliance is not for use by children as well as by people with any psychic, sensoric or mental handicaps.
- Children are not allowed to play with the appliance.
- Cleaning and maintenance may not be made by children.
- Always unplug the unit immediately after using.
- Do not touch the heating element.
- Do not put any inflammable objects into or near the heater.
- Make sure that the level of the paraffin is not lower than "MIN" and not higher than "MAX".

CLEANING:

After 100 treatments you have to clean the heater and to change the paraffin filling completely:

- After use switch off the appliance and let the paraffin get hard.
- Switch the heater then for several minutes, in order that paraffin can melt along the sides.
- Tip the paraffin out of the heater carefully and clean the appliance from inside and outside with a soft and clean cloth.

IMPORTANT:

Please use the heater in accordance with this user manual only. No liability can be accepted for any damages caused by improper use.

Technical data:

220-240Volt
50-60Hz
265Watt

Producer:

Hübert & Krieger GmbH
Werkzeugstraße 14
58093 Hagen
Deutschland

Supplier for CZ and SK:

Detail – Hair style s.r.o.
Třebíčská 1678/60
594 01 Velké Meziříčí
+420 566 440 099
+421 221 201 099

www.svetkadernictvi.cz
www.svetkadernictva.sk
www.hairzone.eu

